



Avril. 1913.

Chronique du Sanctuaire

Février.—Notre dernière "chronique" a rappelé à nos lecteurs la date de la construction du vieux sanctuaire du Cap de la Madeleine.

Nous avons dit que la Providence avait ainsi disposé les choses que cette construction pût s'élever, grâce aux généreuses offrandes venues des *Trois-Rivières*, de *Québec*, de *Montréal*, grâce aussi à la coopération des habitants du Nord et du Sud du St Laurent.

On nous permettra de revenir sur cette pensée, dans la présente "chronique".

* * *

Le temps le plus généreux fait, en 1716, en faveur du vieux sanctuaire, est celui Mr de Gallifet, gouverneur des *Trois-Rivières*.